

Ortsverband der Partei Die PARTEI Steinbach-Hallenberg

Die PARTEI Steinbach-Hallenberg, Unterschönauer Hauptstraße 85a, 98587 Steinbach-Hallenberg

Stadtverwaltung Steinbach-Hallenberg

Bauamt

Matthias Holland-Nell

Rathausplatz 2

98587 Steinbach-Hallenberg

Stellungnahme zum vorliegenden Entwurf des Einzelhandels- und Zentrenkonzept für die Stadt Steinbach-Hallenberg

Im vorliegenden Konzeptentwurf ist unter anderem die Spielwiese als Potentialfläche für den Einzelhandel ausgewiesen.

Wir, der Ortsverband der Partei DIE PARTEI Steinbach-Hallenberg, lehnen diesen Konzeptentwurf ab. Die Spielwiese hat für unsere Stadt, die Sportvereine und der Entsiegelung von Flächen eine viel zu große Bedeutung, als dass sie dem Einzelhandel geopfert werden sollte. Zudem gibt es für Volks- und Sportfeste keine vergleichbaren Flächen.

In Anbetracht des Umweltschutzes, des Klimawandels und der zu fördernden Entsiegelung von Flächen, besonders in den Innenstädten, ist eine weitere Versiegelung von Flächen nicht ratsam. Wir verweisen dazu auch auf die Studie von Stefan Rahmstorf „Klima und Wetter bei 3 Grad mehr“ vom Potsdam Institute for Climate Impact Research (PIK Potsdam), die unter folgendem Link zu finden ist:

[https://www.pik-potsdam.de/~stefan/Publications/Klima und Wetter bei 3 Grad mehr.pdf](https://www.pik-potsdam.de/~stefan/Publications/Klima%20und%20Wetter%20bei%203%20Grad%20mehr.pdf)

Zudem erfüllt die Spielwiese viele weitere Funktionen: Sie dient als Parkplatz für Sportereignisse wie den jährlichen Biathlon-Welcup in Oberhof oder auch den Sommer Grand-Prix der nordischen Kombination. Auch die Jährlichen Volksfeste finden dort statt, ohne den Innenstadtbereich (Hauptstraße) sperren zu müssen.

Die Spielwiese ist auch im Ortskern die einzige Fläche auf der Rettungshubschrauber landen können und kann zudem als Sammelpunkt (Versorgungszelte) im Katastrophenfall dienen.

Zudem ist in Ihr Konzept die Turnhalle „Wolfsstraße“ mit eingezeichnet. Soll diese für den Neubau abgerissen werden? Damit sind wir keinesfalls einverstanden!

Auch beinhaltet der Umriss die Freifläche „Männerbank“ für die Jugend. Diese dient als Anlaufpunkt für die Kinder aus dem Jugendclub, welcher sich sowieso schon in einem miserablen, abgenutzten Zustand befindet. Die Jugendlichen sind froh, an schönen Tagen die Männerbank nutzen zu können. Sollte diese wegfallen (oder ausgespart werden, sodaß die Kinder auf eine Wand von einem Einkaufszentrum blicken) werden Sie die Kinder endgültig aus der Innenstadt vertrieben haben.

Wir lehnen es ab, die Spielwiese in das Einzelhandelskonzept mit einzubeziehen.

Wir sind der Meinung, daß die jetzigen Vollsortimenter den Bedarf der Bevölkerung abdecken können.

Mit freundlichen Grüßen im Namen der Mitglieder der Ortsgruppe

Thomas Höchenberger

Vorsitzender des Ortsverbandes der Partei DIE PARTEI Steinbach-Hallenberg

Die PARTEI Steinbach-Hallenberg, Thomas Höchenberger, Unterschönauer Hauptstraße 85a, 98587 Steinbach-Hallenberg, die.partei.steinbach.hallenberg@gmail.com,